



Die Kursteilnehmer bei der Übergabe der Zeugnisurkunden mit dem Bereitschaftsleiter von Schwarzenfeld, Roland Lebrecht (Zweiter von links), und Direktor Alfred Braun (Mitte).
Bild: ksi

Großes Wissen angeeignet

Junge Leute absolvieren Sanitätsausbildung beim Roten Kreuz

Schwarzenfeld. (ksi) 17 Lehrgangsteilnehmer haben ihre Sanitätsausbildung beim Roten Kreuz erfolgreich abgeschlossen. Nötig dazu waren 89 Unterrichtseinheiten. Direktor Alfred Braun bedankte sich für die Teilnahme und das Engagement aller Rotkreuzler.

Weit mehr als Erste Hilfe

Der Lehrgang dient als Einstieg in die Sanitätsarbeit im Rettungsdienst. Es ist bereits die dritte Ausbildung in diesem Jahr im Kreisverband Schwandorf, stattgefunden hat sie

bei der Bereitschaft Schwarzenfeld, die über ihren Leiter Roland Lebrecht die Räume bereit gestellt hat.

Ausbildungsleiter Stefan Leitsbach sowie sein Team Josef Süß, Roland Lebrecht und Thomas Eckl vermitteln Wissen über die Anatomie des menschlichen Körpers, sowie über Umgang und Überwachung des Notfallpatienten.

Krankheitslehre und die Früh-Defibrillation waren ebenfalls Teile der umfangreichen Ausbildung.

Folgende Teilnehmer konnten nach erfolgreichem Abschluss eine Urkunde in Empfang nehmen: Heidi Zweck, Sebastian Meier – Wasserwacht Steinberg; Melanie Baumer, Heidi Kotzbauer, Heidi Sieber, Michael Rothut – Bereitschaft Schwandorf; Lukas Demleitner, Beate Demleitner, Tobias Schneider, Florian Kraus – Bereitschaft Wernberg; Cindy Weiße, Stefan Lautenschlager – Feuerwehr Nittenau; Julia Amann, Sieglinde Graf – Bereitschaft Nabburg; Marvin Übelacker, Tanja Petraschka, Siegfried Petraschka – Jugendrotkreuz Pfreimd.